
ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ 

Удивительно, что возраст любителей катания составляет от пяти до 73 
лет. Значит, каток нужен всем. Как на сегодняшний день он загружен? С таким 
вопросом мы обратились к заместителю директора Мценского филиала ФГОУ
 ВПО «Госуниверситет -УНИК» по социально- воспитательным 
вопросам Е.А. Строевой и директору катка А.Н. Кострикину. 

Елена Александровна рассказала о том, что работы по модернизации 
катка продолжаются полным ходом каждый день. И участие в этом принимают 
многие предприятия города. От имени коллектива МФ ФГОУ ВПО 
«Госуниверситет - УНПК», всех любителей катания, болельщиков и особенно 
детей хочется искренне поблагодарить за большую помощь, заинтересованное 
участие генерального директора ОАО «Мценский завод «Коммаш» В.Л. 
Сасина, генерального директора ООО «Модуль-2» Ю.В. Сударикова, 
управляющего ОАО «Орелоблгаз «МГТ Мценскмежрайгаз» В.А. Ермоленко, 
начальника участка управления механизации В.П. Амелина, генерального 
директора МУ П «Коммунальщик» В.Ф. Шадского и многих других. Это с их 
помощью смонтированы и подняты на новую высоту трибуны, и теперь 
болельщикам удобнее наблюдать за хоккейными баталиями; сделаны выходы 
на крышу, установлено оборудование для заточки коньков. Изготовлены 
стеллажи, в течение всей зимы расчищались подъездные пути. Экономическая 
база филиала во главе с заместителем директора Т.А. Лухиной предметно 
работает над вопросами распределения финансов, совмещая рентабельность 
катка с невысокими ценами абонементов. 

Ледовый        каток стал отправной точкой и для научно- 

исследовательской работы. Приглашенный в Мценский филиал доктор наук, 
профессор В.Е. Медведев создал проблемную лабораторию и С 
преподавателями филиала работает над темой «Мониторинг и подбор 
специальностей высшего профессионального образования по педагогическим 
направлениям и физической культуре для малого города России» с 
перспективой открытия в филиале новых специальностей - тренера и 
преподавателя физической культуры. 

Об актуальности      создания  спортивно-культурно-оздоровительных 

центров в малых городах России докладывала на заседании Правительства РФ 
посетившая недавно наш город олимпийская чемпионка, депутат 
Государственной       Думы       С.С.       Журова.       Когда       она       в       
качестве       уже действующего примера привела ледовый каток г. Мценска и 
сказала, что была поражена, увидев на стеллажах 1000 пар именных коньков 
студентов Мценского филиала, то ей пришлось повторить это дважды. Для 



членов правительства такой факт был откровением. 

Директор ледового катка А.Н. Кострикин рассказал о загруженности 
спортивного объекта и режиме его работы. Ежедневное количество 
посетителей катка составляет 700 человек, из них 250 детей. На базе катка 
действуют 12 спортивных клубов и творческих кружков. Это секции хоккея с 
шайбой,   спортивной аэробики, спортивных   танцев,   группа   
здоровья. Ежедневно с 8.15 на льду начинаются занятия по физической 
культуре студентов Мценского филиала. 

Кроме того, проводятся уроки начального катания на льду, массовые 
катания для школьников, жителей города. В рамках заключенных договоров 
тренируются хоккейные сборные Мценска, Волхова, Тулы, Плавска, Щекино. 
Проводятся хоккейные первенства - чемпионат области, городские 
соревнования, турнир «Золотая шайба», межшкольные турниры, 
соревнования между факультетами Мценского филиала. Есть заявки от школ 
города на проведение дня здоровья. В настоящее время руководство Мценского 
филиала выделило школам города абонементы на бесплатное посещение катка. 

Александр Николаевич отмечает, что это только начальная стадия работы 
ледового катка. С реализацией строительства второй его очереди здесь будут 
сосредоточены десятки видов спорта, как зимних, так и летних. Администрация 
г. Мценска уже завершает оформление земельного участка под спортивный 
комплекс. Ждем и надеемся, что это случится совсем скоро. 
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